



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第94号
2025.2.4

楽しく滑ることでスキーが上達しました。～低学年スキー教室～

先週の31日に、1・2年生は大台でのスキー教室を行いました。当日は雪が舞う時間が多かったのですが、子どもたちは、元気いっぱいスキーを楽しむことができました。

低学年の頃は、斜面を滑ることやスピードへの恐怖心やリフトに乗る際の不安などが、子どもたちのスキーの上達を妨げる要素となっています。今回、子どもたちがスキーを楽しむことができたのも、スキースクールのインストラクターの方々や多数参加してくれた保護者の方々の優しくあたたかい指導があったからこそと感じています。1年生からは、「スキーが大好きになったよ!」「リフトに友達と乗れたよ!」という声が、2年生からは、「転ばなくなって楽しかった!」「来年は第2リフトで頂上から滑りたい!」という声が聞かれるなど、充実感や次への期待にあふれていました。

保護者の皆様には、子どもたちへの多大なるご支援をいただきありがとうございました。また、スキーの運搬や長靴チームでお世話をさせていただいたことにも、厚く感謝申し上げます。スキー教室は、雪国ならではの貴重な運動体験になります。保護者の皆様にお手伝いいただくことで、より充実した活動になっておりますので、今後ともご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

